

# Raiponce infos

ASSOCIATION ENVIRONNEMENT SAINT MARTINODIENNE



7<sup>o</sup>18 Juillet 2017

## Edito

Raiponce a 25 ans ! Ce numéro spécial "rétrospective" rappelle les nombreuses actions de Raiponce depuis sa création. Pour cet anniversaire, nous inaugurons le nouveau logo de l'association. Celui-ci résulte d'un travail confié aux CM1/CM2 de Mme DESCHAMPS-BERGER.

Ces dernières années, nous avons intensifié notre partenariat avec l'école car il nous paraît important de sensibiliser les nouvelles générations aux grands défis environnementaux de ce siècle.

Gérard VIEUBLED, Président

## Raiponce à l'école...

### Création de notre logo

*Merci à tous les CM1 et CM2 !*

Nous avons présenté les actions menées par Raiponce aux élèves de CM1 et CM2. Après avoir découvert l'association, les écoliers ont conçu plusieurs logos, parmi lesquels nous avons choisi celui de Mathilde, Mélody, Capucine, Nermine et Kimberley afin de nous représenter dorénavant dans nos futures démarches. En guise de remerciement, un livre a été offert à chaque élève.



### Atelier plantes aromatiques

*Tous les sens en éveil*



Les élèves de l'école maternelle de Berneuil-en-Bray ont été accueillis dans le cadre du défi lecture organisé chaque année. Raiponce a animé un atelier consacré à la découverte des plantes aromatiques (on sent, on touche, on goûte, on boit !) et chaque enfant a repiqué son brin de menthe dans un pot à base de fibre de coco.

### Rudiments du jardinage

*Aménagement d'un potager*

Fin novembre, une cinquantaine d'élèves de maternelle et CP a participé à l'aménagement du potager en plantant des bulbes. Puis, quelques légumes ont été installés en mai tels que des tomates, courges... Un terrarium a également été construit afin d'observer le travail des lombrics.

